

## CINÉMA

## AUBAGNE

**Le Pagnol** ♦ 2, cours du Maréchal-Foch. **BlackKlansman - J'ai infiltré le Ku Klux Klan** 21 h 25; en VO : 18 h 45. **Guy** 21 h 15. **Les Vieux fourneaux** 14 h 10 et 16 h 35. **Mademoiselle de Jonquières** 14 h 05, 16 h 30 et 19 h. **Photo de famille** 14 h, 16 h 25, 18 h 45 et 21 h. **Première année** 13 h 55, 16 h 10, 18 h 20 et 20 h 40.

**Le Palace** ♦ 11, av. Loulou Delfieu - Cours Barthelemy. **Alpha** 14 h et 19 h. **En eaux troubles** 21 h 15; en 3D : 13 h 50 et 19 h. **Equalizer 2** 13 h 50 et 20 h 50. **Hitler Vs. Picasso et les autres** 15 h. **Lukas** 19 h et 21 h 30. **Ma fille** 14 h, 19 h et 21 h 30. **Un nouveau jour sur Terre** 19 h et 21 h 30.

## BANDOL

**Caméra** ♦ 105, av. du 11 novembre. **Les Vieux fourneaux** 21 h 10. **Photo de famille** 17 h.

## LA CIOTAT

**Cinéma Éden-Théâtre** ♦ Bd Georges Clemenceau 0488421760. **La Paysanne aux pieds nus** en VO : 16 h. **Le Monde est à toi** 18 h.

**Cinéma Lumière** ♦ Place Evariste-Gras. **BlackKlansman - J'ai infiltré le Ku Klux Klan** 18 h 30. **Les Déguns** 16 h 15. **Ma fille** 18 h 30. **Première année** 16 h 15 et 21 h. **Shéhérazade** 21 h. **Thunder Road** en VO : 18 h 30 et 21 h. **Un nouveau jour sur Terre** 16 h 15.

## MARSEILLE

**Les 3 Palmes** ♦ 2, bd Léon Banca 0 892 68 20 15. **22 Miles** 13 h 30, 19 h 30 et 22 h 30. **American Nightmare 4 : Les Origines** 22 h 30. **BlackKlansman - J'ai infiltré le Ku Klux Klan** 13 h 45, 16 h, 19 h et 22 h 15. **En eaux troubles** 14 h, 16 h 55, 19 h 40 et 22 h 30; en 3D : 21 h 30. **Equalizer 2** 19 h 40 et 22 h 15. **Hitler Vs. Picasso et les autres** en VO : 15 h. **Kin : le commencement** 13 h 45 et 16 h 55. **Les Déguns** 14 h, 16 h 30, 19 h 15 et 21 h 45. **Mamma Mia! Here We Go Again** 13 h 30, 16 h 15 et 19 h. **Mission: Impossible - Fallout** 16 h 50, 19 h et 22 h. **Peppermint** 13 h 45, 16 h 15, 19 h 30 et 22 h. **Photo de famille** 14 h 05, 16 h 30, 20 h 05 et 21 h 45. **Première année** 14 h 10, 16 h 30, 19 h et 21 h 45. **Un nouveau jour sur Terre** 13 h 45, 16 h 15 et 19 h 15.

# Un livre raconte l'histoire de l'hôpital de 1941 à 1971

Ce deuxième opus a été présenté dimanche matin à l'occasion des Journées du patrimoine

**D**ans le cadre des journées européennes du patrimoine avec pour thème Le partage, l'association les Amis du vieil Aubagne, en partenariat avec la ville, a organisé dimanche matin, dans la salle du Bras d'Or, un événement autour de la sortie du livre "Histoire de l'hôpital d'Aubagne de 1941 à 1971". Cet ouvrage est un tome 2 qui fait suite à celui paru il y a 3 ans et qui s'arrêtait en 1941. Écrit par Jean-Jacques Vidal, pédiatre aubagnais également membre de l'association créée il y a 45 ans, ce deuxième opus a fait appel aux souvenirs de nombreux acteurs de cette période contemporaine. Il a confié à l'association l'édition et la vente du livre, comme il l'avait fait lors du premier ouvrage.

Avant de laisser la place au conférencier, Claude Valentin, le président, a présenté l'auteur et rappelé dans quelles conditions l'idée de ce deuxième tome avait germé. Lors de la sortie du tome 1, en septembre 2015 dans l'amphithéâtre de l'école d'infirmières, l'auteur s'était prêté à une causerie devant un parterre fourni. Le maire, Gérard Gazay avait alors émis le souhait de lire un jour la suite de la passionnante saga contée. Son vœu est aujourd'hui exaucé, non sans un tra-



Devant un public conquis, Jean-Jacques Vidal raconte l'histoire de l'hôpital d'Aubagne de 1941 à 1971.

/PHOTO G.N.

vail énorme fourni par Jean-Jacques Vidal.

## Témoignages

Né en 1938 près d'Alger, Jean-Jacques Vidal y débute son cursus de médecine. Rapa-

trié en 1962, il l'achève à Marseille puis travaillera près de 35 ans à l'hôpital d'Aubagne, que ce soit à temps plein ou à mi-temps, avant sa retraite en 2003.

Devant plus d'une soixan-

taine de personnes dont le maire accompagné d'élus, et d'acteurs qui ont fait cette histoire, Jean-Jacques Vidal a présenté la période récente de l'histoire de l'hôpital de la ville, complété par d'autres témoignages

et a répondu aux questions du public. Puis dans un second temps, il s'est prêté bien volontiers au jeu des dédicaces de cet ouvrage remarquablement documenté, et illustré par Sandra Rouqueirol.

L'association des Amis du vieil Aubagne s'est fixée comme buts l'étude, la protection, la conservation et la mise en valeur des sites et monuments historiques d'Aubagne et du Pays d'Aubagne; l'étude des personnages importants de la ville et du passé de celle-ci; la diffusion de ces études auprès du public par tous les moyens appropriés.

Jusqu'à aujourd'hui, les supports du travail de l'association se limitaient à des publications, des articles dans les journaux locaux, des visites et des expositions. À présent, elle a choisi de créer un blog interactif et participatif pour faire découvrir le patrimoine d'Aubagne mais aussi pour recueillir les connaissances des abonnés sur les thèmes d'études proposés.

Le président de l'association des Amis du vieil Aubagne a tenu à remercier le docteur Vidal "de permettre de travailler davantage sur la sauvegarde et la mise en valeur du patrimoine aubagnais sous toutes ses formes".